
今回の集いの朗読や音楽を通し、落ち着いた安らかな気持ちで一年間を振り返る
ことができました。今年は特に、入学してもなかなか学校に行けずオンライン授業
で不安も大きかったのですが、ここまでやってこられたことにうれしく思います。
宗教音楽の授業は、時間が経つにつれて段々とその授業の時間の大切さに気づきま
した。宗教音楽の授業が週にあるとあいのとでは、大きく変わり、授業がある週は
その週の自分の生活を振り返り、落ち着いて行動することができました。来年から
の授業は今まで以上に真剣に取り組み、心の栄養を蓄えたいと思います。
生活評論家の吉沢久子さんの「ありがとうをきれいに言う」の朗読を聴き、本当

に感謝している時こそなかなかありがとうの言葉が出ないことが多いと感じました。
日ごろからありがとうの言葉を意識して行動していこうと思いました。

2020年度「宗教音楽と祈りの集い」振り返り


